SD エンターテイメント株式会社

2025年4月30日

福岡ギラソール、2025-26シーズンV.LEAGUE新規参戦決定! SDエンターテイメントが地域と共にチームの挑戦を支援

SDエンターテイメント株式会社は、福岡県を拠点に活動する女子バレーボールチーム『福岡ギラソール』のスポンサーとして、地域貢献とスポーツ支援を積極的に進めています。このたび、女子バレーボールチーム『福岡ギラソール』が2025-26シーズンVライセンスの交付を承認され、晴れて2025-26シーズンV.LEAGUEへ新規参戦することとなりました。地域密着型の支援を通じて、スポーツの力を地域活性化に繋げる取り組みを一層強化していきます。

創業106年の歴史を持ち、ココロとカラダの健康を支えるウェルネス企業、SDエンターテイメント株式会社(本社:北海道札幌市、代表取締役社長:高橋 誠 東証スタンダード4650)は、2024年6月より、福岡県を拠点に活動している女子バレーボールチーム「福岡ギラソール」のスポンサー支援を開始しました。



福岡市を拠点に活動する女子6人制バレーボールチーム 「福岡ギラソール(FUKUOKA GIRASOL)」

現在、ユニフォームや公式ホームページにSDエンターテイメントが運営する女性専用マシンピラティススタジオ『スターピラティス』のロゴを掲載いただいているほか、今後は当社プライベートブランドによるプロテイン・サプリメントなどの提供、選手のサポートを通じて、競技環境の向上に貢献できるよう支援を強化していく予定です。

STAR*Pilates

「スターピラティス」(商標登録番号:6886808、商願2024-065486)は、 SDエンターテイメント株式会社の登録商標です。

SD エンターテイメント株式会社

2025年4月30日

●福岡ギラソールについて

福岡ギラソールは、福岡県を拠点に活動する女子バレーボールチームで、地域に根ざしたクラブチームとして多くのバレーボールファンに愛されています。2021年4月の結成以来、着実に実力をつけ、今回の2025-26シーズンV.LEAGUE新規参戦に至りました。

チーム名の「ギラソール」は、スペイン語で「ひまわり」を意味します。太陽のように明るく、常に元気で笑顔あふれるチームでありたい、そして勝利に向かってまっすぐに成長していく、そんな強い想いが込められています。その名のとおり、チームは困難に直面しても前を向き、ひたむきな努力を重ねてきました。

当社は、福岡ギラソールのこうした姿勢に深く共感し、スポンサーとして支援できることを大変誇りに思います。選手一人ひとりが最高のパフォーマンスを発揮できるよう、これからも共に歩み、サポートを続けてまいります。

福岡ギラソール 公式ホームページ: https://fukuokagirasol.jp/



出典元:Instagram(@saku_mj8)※当社プライベートブランド「GLOVY(グローヴィ)」をご紹介いただいた投稿を、許可をいただき掲載しております。

SD エンターテイメント株式会社

2025年4月30日

●スポンサーとしての地域貢献への想い

福岡ギラソールの2025-26シーズンV.LEAGUE新規参戦は、福岡のスポーツ界にとって大きな前進であり、地域の皆さまにとっても誇れる出来事です。スポーツを通じた地域活性化を目指し、スポンサーとして競技環境の充実や地域との連携を深めることで、さらなる貢献を続けてまいります。

今後も福岡ギラソールと共に歩み、地域の皆さまと一緒にスポーツの力を広げていけるよう尽力していきます。そして、福岡ギラソールの更なる飛躍を期待し、引き続き応援してまいります。

●会社概要

■会社名	SDエンターテイメント株式会社
■所在地	北海道札幌市白石区南郷通1丁目北8-1
■代表者	代表取締役社長 高橋 誠
■設立	1954年5月
■URL	https://sdentertainment.jp/
■事業内容	フィットネス事業・企業主導型保育事業をコア事業に、
	ジュニアスクール事業・介護(通所/訪問)事業
	PBサプリメントのEC事業・就労継続支援事業など
	お客様の生涯に寄り添ったウェルネスサービスを展開しています。

【本件に関するお問合せ先】

SDエンターテイメント株式会社 広報担当:松倉

〒003-0023 北海道札幌市白石区南郷通1丁目北8番1号

電話:011-806-0571 / 070-1456-6720

メールアドレス:sales_web@sdenet.co.jp

当社は「幸せなくらしはココロとカラダの健康から」という想いのもと、 創業106年のココロとカラダの健康を支えるウェルネス企業として、地域の皆様に 密着したサービスの提供や社会貢献活動にこれからも取り組んで参ります。